



# DPR confirmó que la Barcaza Cullamó retoma hoy servicio de transporte entre Niebla a Corral

**REPARACIONES.** Delegado Jorge Alvia destacó que a pesar de estimarse en 10 días el tiempo de los trabajos, finalmente se logró hacer todo en solamente seis.

Tal y como había sido anunciado hace unos días tras una visita inspectiva, aunque con un día de adelanto, la Delegación Presidencial Regional de Los Ríos informó ayer por la tarde que la barcaza Cullamó, embarcación estratégica para el servicio de conexión marítima entre la ruta Niebla y Corral en la región de Los Ríos, retomará sus operaciones formalmente hoy viernes 07 de febrero.

“Este viernes 7 de febrero (hoy), la barcaza Cullamó retomará su operación en la ruta de navegación que conecta estas importantes localidades. Como sabemos, hace una semana sufrió un incidente significativo. Inicialmente estimamos un plazo de 10 días para su reparación, pero finalmente el trabajo se completó en solo seis”, dijo el delegado Jorge Alvia.

La autoridad añadió que “esto fue posible gracias a un esfuerzo coordinado entre la Dirección de Obras Portuarias, el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, la Armada y, por supuesto, el operador



ARCHIVO DIARIOAUSTRAL.

“ESTO FUE POSIBLE GRACIAS A UN ESFUERZO COORDINADO ENTRE LA DIRECCIÓN DE OBRAS PORTUARIAS, EL MINISTERIO DE TRANSPORTES Y TELECOMUNICACIONES, LA ARMADA Y, POR SUPUESTO, EL OPERADOR DE LA NAVE. RECALCÓ JORGE ALVIA.

**27** de diciembre ocurrió el accidente, cuando la barcaza golpeó el muelle de Isla del Rey, durante su atraque.

de la nave. A partir de mañana, la barcaza Cullamó volverá a operar en su horario habitual, beneficiando a toda la comunidad de Corral y Niebla”.

Cabe recordar que la nave, que se encontraba en proceso de reparación tras un incidente aún bajo investigación, en

que chocó el muelle de Isla del Rey en medio de labores de atraque, ha superado con éxito la inspección de la Comisión Local de Inspección de Naves (CLIN), dependiente de la Armada de Chile, lo que permitirá su reincorporación al servicio antes de lo previsto.

Inicialmente, se había estimado el regreso del transbordador para la semana del 10 de febrero. Sin embargo, el avance de las reparaciones y la diligencia de las autoridades han posibilitado adelantar la rea-

nudación para la comunidad local, que depende en gran medida de esta conexión para su movilidad y el desarrollo de sus actividades cotidianas y de la actividad turística. **ca**

D  
nt  
al  
y  
ró

... que... Pi  
... para alertar... la...